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VEREADOR ALVONI MEDINA (REP) – Comunicação de Líder: 

Boa tarde, Ver. Paulo Brum, na presidência dos trabalhos; boa tarde, 

nobres vereadores e vereadoras; público que nos assiste; pessoal 

das galerias. Venho hoje nesta tribuna falar de um assunto recorrente 

nesta Casa Legislativa, as obras da Av.  Ernesto Neugebauer que 

não tem fim. Diariamente os moradores do entorno entram em 

contato reclamando da demora na execução e liberação da via. Hoje 

vi, surpreendentemente, que o prazo do término da obra será 

prorrogado. Os moradores do entorno da Av. Ernesto Neugebauer sofrem com 

alagamentos há bastante tempo. A obra ficou quase dois anos parada; foi uma luta 

incessante até a retomada. Essa é a terceira vez que o prazo de liberação é prorrogado, 

um verdadeiro descaso com a comunidade. Estava previsto para o fim do primeiro 

semestre; agora se estenderá até abril. Entendo que o Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Mobilidade Urbana esteja trabalhando para a liberação da avenida. 

“Prefeitura amplia prazo de entrega da obra da Av. Ernesto Neugebauer.”  Quer dizer, já 

vai para quase três anos, e a obra não sai. E sem contar os acidentes que acontecem lá 

com pessoas, machucando-se, sofrendo danos. E a obra não termina, é interminável, sem 

contar que, quando tem jogo na Arena, é uma briga com os moradores, é uma dificuldade, 

ninguém respeita. Quem vai terminar? De acordo com informações, ainda faltam a 

execução da sinalização viária, instalação de sinaleiras e faixas de pedestre de 

competência da EPTC – até então ninguém foi lá ver, não marcaram nada, não colocaram 

nenhum tipo de sinalização. E o tempo continua passando.  

Amanhã à tarde, eu e a minha equipe estaremos no bairro Humaitá, fiscalizando a obra, 

conversando com os moradores do entorno. Espero subir nesta tribuna em abril e saudar 

a entrega deste trecho da obra, que facilitará a vida dos moradores e de quem chega até 

Porto Alegre pela Arena do Grêmio.  

Então, quero aqui pedir para o nosso líder do governo, Ver. Mauro Pinheiro, que está 

sempre nas comunidades, que diz que luta pela cidade, e o nosso Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Mobilidade Urbana que deem uma chegadinha, nosso Presidente, na Av. 

Ernesto Neugebauer, para se solidarizarem com as pessoas. É uma vergonha que até 

hoje aquela obra continua daquele jeito, e as pessoas infelizmente são abandonadas e 
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deixadas de lado.  Eu quero agradecer e espero que alguém faça alguma coisa. 

Obrigado, Sr. Presidente.  

(Texto sem revisão final.)  

 

 

 

 


